



Neuntes Kapitel.

Die Gerichtsverhandlung.

Seit dem peinlichen Verfahren gegen die Prinzessin von Condé, welche angeschuldigt war, die Vergiftung des Prinzen durch seinen Diener Brillaut veranlaßt zu haben, hatte keine Tragödie dieser Art in Paris größere Sensation erregt, als die Ermordung des Herrn von Bidoche. Viele Umstände kamen zusammen, um die Kunde von dem Vorfalle weit über die Grenzen von Paris hinauszutragen. Die sofortige Entdeckung der That, die anscheinende Abwesenheit eines triftigen Beweggrundes, die Jugend und vornehme Abkunft des schuldigen Weibes, ihr großer Reichtum und die schüchterne Zurückhaltung, die sie in dem festlichen Paris stets zur Schau getragen hatte, alle diese Umstände dienten dazu, die Neugierde der verschiedensten Klassen der Bevölkerung zu reizen